



2021年9月1日 発行  
社会福祉法人尚徳福祉会  
保育園与那原ペアーズⅡ  
担 当

【 今月のねらい 】

- 保育者や友だちと体を動かすことを楽しむ。
- 午睡などを通して休息を十分に取り、ゆっくり過ごせるようにする。



いっしょにあそぼー！

最近子どもたちの間で、「いっしょにあそぼー！」 「いいよ」と友達を誘って一緒に遊ぶ姿が見られるようになってきました。Bブロックが好きな子は繋げて「みて！僕のが大きいよ」「ぼくのが長いよ」と競い合ったりする姿や女の子の間ではお人形遊びをしている子もいます。お人形を椅子に座らし机の上にごちそうを並べて「いただきます！」「あーん、おいしいね！」と友達と会話を楽しみながら遊んでいます。

乗り物が好きな子はBブロックや車の玩具を手に取り、壁や棚を線路に見立てて「ブーーン」「カンカン通ります。」とお部屋中を走り回っています。🚗



おたんじょうびおめでとう♪

♪もりのこみち♪

かけっこや走り回ることが好きなこぐま組さん。ホールや園庭に出た時に保育者が「トンボのめがね」「もりのこみち」「かえるのうた」など歌っていると子どもたちも歌を口ずさみながら体を動かしています。「もりのこみち」では、保育者がオオカミ役になり「もりのこみち散歩に行こうおおかみなんかこわくないよーおおかみさーん」「今靴を履いている所だよ」と歌っていき「今食べに行く所だよ！」と追いかけて行くと「きゃー」と嬉しそうに走って逃げ回っている子や保育者に近づき「食べて！！」と保育者に食べられてしまう子もいました。